



# Asamblea General

Distr. limitada  
23 de febrero de 2022  
Español  
Original: inglés

## Comité Especial de la Carta de las Naciones Unidas y del Fortalecimiento del Papel de la Organización

22 de febrero a 2 de marzo de 2022

### Proyecto de informe

*Relatora:* Sra. Ligia Lorena Flores Soto (El Salvador)

## II. Mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales

### C. Examen de la propuesta revisada presentada por Libia con miras a fortalecer el papel de las Naciones Unidas en el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales

1. La propuesta revisada presentada por Libia con miras a fortalecer el papel de las Naciones Unidas en el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales (A/53/33, párr. 98) se mencionó durante el intercambio general de opiniones que tuvo lugar en la 300ª sesión del Comité Especial, celebrada el 22 de febrero, y en la primera sesión del Grupo de Trabajo Plenario, celebrada el 23 de febrero.

2. La delegación patrocinadora recordó los antecedentes de la propuesta y destacó que el Comité Especial llevaba estudiándola desde 1998. Afirmó que era necesario reformar las Naciones Unidas para que sus principales órganos fueran más eficaces a la hora de ejecutar sus mandatos en el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales. También recordó que la propuesta tenía por objeto, entre otras cosas, estudiar los medios con los que pudiera reforzarse el papel de la Asamblea General, proponer medios que pudieran fortalecer la relación entre la Asamblea General y el Consejo de Seguridad, y establecer medidas y criterios que reflejaran adecuadamente la composición de las Naciones Unidas en el Consejo de Seguridad sobre la base de la distribución geográfica. La delegación patrocinadora expresó además la opinión de que no había duplicación o superposición entre su propuesta y los esfuerzos de revitalización emprendidos en otras partes de la Organización.

3. Varias delegaciones reiteraron su apoyo a que se siguiera examinando la propuesta y subrayaron que la propuesta merecía debates significativos y deliberaciones basadas en resultados.

4. Otras delegaciones opinaron que la propuesta se encontraba entre las que mostraban duplicación o incoherencia con los esfuerzos de revitalización emprendidos en otras partes de la Organización, en particular en el Grupo de Trabajo



Especial sobre la Revitalización de la Labor de la Asamblea General. Algunas delegaciones hicieron hincapié en que la propuesta no respondía a una necesidad clara, ya que la relación entre los diferentes órganos de la Organización ya estaba definida en la Carta.

---